

La Fundación cuenta con una experiencia de 25 años en gestión de proyectos para empresas e instituciones públicas y privadas. Hemos gestionado cerca de 150 proyectos de carácter regional, nacional e internacional, con la participación de más de 500 empresas o instituciones a lo largo de estos veinticinco años, quienes han tenido a su disposición al personal técnico de la Fundación y a expertos colaboradores, procedentes tanto del ámbito empresarial, universitario, como del Claustro de nuestra Escuela de Negocios, ENAE.

Nuestra Fundación se compromete a gestionar con éxito sus iniciativas, sólo pedimos su confianza.